

Telegrama á Sagasta

Madrid 18, 2 15 madrugada. El ayuntamiento de Tarragona ha telegra-

Amaños para Castelar

Madrid 18, 2 30 madrugada. Murcia.—Asegúrese en esta capital que se han amañado las actas de la elección dando el triunfo al elocente orador don Emilio Castelar.

Por fin, Garay

Madrid 18, 2 40 madrugada. Han sido entregadas en el Congreso todas las actas de Madrid, habiéndose confirmado el triunfo del conde de Garay.

Mendicidad prohibida

Barcelona 18, 2 45 madrugada. El alcalde de la capital del principado está dispuesto á prohibir la mendicidad.—Síndic.

Tejeiro fuera del ejército.—El presupuesto de Guerra

Madrid 18, 3 madrugada. Los generales de división han aprobado lo que la ponencia proponía en el asunto del general Tejeiro, y es la separación de éste del ejército.

Edición de la noche

En el real de la feria

Con un día espléndido y grande concurrencia de forasteros se ha inaugurado hoy la hermosa feria de Sevilla, fiesta esencialmente típica en Andalucía.

Por el paseo de cañastres circulaban á las nueve de la mañana centenares de vehículos á cual más lujosos; algunos encajados á la calesera. Muchas y muy bellas amazonas se han paseado por el real, luciendo su gracia y elegante apostura.

Entre los coches más lujosos y tirados por caballos de más mérito, recordamos los de los señores Lestra, Marañón, De Verges, Concha Sierra y Urcoá.

Hasta después de las doce duró el paseo matinal, viéndose luego ocupadas todas las mesas de los circulos y de los restaurantes.

En la caseta del Casino Sevillano han almorzado muchas familias aristocráticas: todo el espacio que á la noche sirve de salón de baile estaba ocupado con mesas.

El ganado

Han entrado en el real de la feria por las distintas puertas de la población el número siguiente de cabezas de ganado: Caballar, 4 089; mulero, 1 852; asnal, 1 588; vacuno, 2 604; lanar, 9 527; de cerda, 3 668; cabrio 8 143. Total 26 416.

El mercado

Sabido es cuán difícil y caro se hacen operaciones de compra-venta de ganado el primer día de feria.

Ganaderos y marchantes están á la expectativa.

Con precios exagerados los primeros, y concretándose á tantear los segundos.

Así es que se han hecho muy pocas transacciones.

He aquí un resumen de las que hemos presenciado:

De caballos de lujo no hay que hablar, los dueños de los ejemplares premiados piden por ellos un ojo de la cara.

Al señor don Manuel Reina le han hecho ofrecimientos de mil duros por un tronco de potros alazanes.

Los señores Guerrero tampoco han aceptado precios de alguna consideración.

Don Manuel Heor y Abreu ha vendido un hermoso potro á la comisión de la remonta.

Los desechados por esta se han vendido de 500 á 750 pesetas.

El marqués de Tamarón ha vendido á buenos precios casi todos los potros de su ganadería que ha traído á la feria.

la mañana, llevando en su coche al teniente coronel jefe de esta comandancia de la benemérita.

Terminada la corrida de toros, el real de la feria se vió animadísimo, haciéndose materialmente imposible la circulación de carruajes por los anchos arroyos.

Imposible calcular el número de personas que han paseado por los andenes de las extensas filas de casillas. Estas comienzan á animarse al oscurecer, viéndose en muchas de ellas bailar las sevillanas.

Con la iluminación resulta la feria espléndida.

El jefe de los integristas

Anoche llegó de Cádiz el ilustre hombre público señor Nocedal, después de haber recorrido varias poblaciones, donde oñenta con buenos y leales amigos.

En la tarde de hoy, acompañado de su distinguida esposa y al permanecer ésta señora durante el tiempo que el señor Nocedal dedica á su excursión política, que será larga, proponiéndose celebrar meetings, además del que se ha de verificar en Sevilla, en Cádiz, Jerez, Granada y Málaga.

El señor Nocedal ha sido muy agasajado en el viaje puramente recreativo que acaba de realizar por la provincia de Cádiz.

Uno de los puntos en que se le ha demostrado más afecto ha sido Dos Hermanas. Al pasar por allí salieron músicas á la estación.

Aquí en Sevilla se hospeda en casa del señor Turmo.

Respecto al meeting proyectado en Sevilla, parece que se celebrará el 21, pero se ignora todavía dónde. Se había pensado en celebrarlo en la Lonja, pero como este edificio depende del ministerio de Fomento, habrá dificultad para obtener el correspondiente permiso.

Quizá se verifique el acto político en uno de los teatros de la capital. Se propone hacer importantes manifestaciones, entre ellas, la que se refiere al alcance que pueda tener la inteligencia é intelectual concertada con los carlistas en las próximas elecciones.

Sobre esto hay gran deseo de saber lo que dice el afamado orador integrista, especialmente en Madrid, á juzgar por las noticias que tenemos de la corte.

Esta tarde se aseguraba que el local elegido para el meeting es el teatro de Eslava. Después del meeting, asistirá el Sr. Nocedal á una gira que sus amigos han organizado en su obsequio.

El punto de esta expedición es, como ya dijimos, la finca del señor Cabrera, llamada «El Triunfo».

Hoy ha asistido el jefe del integrismo á la corrida de toros, ocupado un palco con el señor don Antonio Turmo y su distinguida familia.

Probablemente permanecerá el señor Nocedal entre nosotros toda esta semana.

Muchos de sus amigos particulares y políticos le han complimentado en la casa del jefe regional de los integristas.

HOJA DE VERSOS

INDECISION Como mirara el gladiador forzado á su adversario, con pupila ansiosa, midiendo atento su actitud briosa,

su recio brazo y su semblante rudo, así te miro, y vacilante y mudo pienso si serás buena cuanto hermosa, é invade mi razón niebla angustiosa, y voy y vuelvo y dudo y dudo.

No logro pesca por temor al río, no extrairo el oro por huir al cian, no aspiro el aire por horror al frío, ¡Brillante como, á mi inquietud ajeno, al fin no he de saber si estás vacío ó si contiene néctar ó veneno!

Alejandro Nieto.

PARA LOS ESTUDIANTES

Derechos de matrícula

Los derechos de matrícula por asignatura para alumnos de enseñanza libre en el presente curso, son los siguientes:

Treinta pesetas por asignatura en papel de pagos al Estado, el 40 por 100 sobre este papel en sellos del impuesto de guerra, tres timbres móviles de diez céntimos, el 50 por 100 sobre éstos en sellos de guerra, cinco pesetas en metálico por derechos de examen y un pliego de papel de una peseta con el 40 por 100 en sellos del impuesto de guerra para la instancia que se ha de dirigir al rector en solicitud de examen.

El importe total de la matrícula son 48'85 pesetas por asignatura.

Noticias locales

El tren ballejo que salió ayer de Madrid con dirección á Sevilla condujo 430 pasajeros. En Alcazar de San Juan hubo la baja de un botijista que se insolentó con la pareja de la guardia civil y quedó detenido. El tren recibió á gran número de personas en las estaciones inmediatas á Sevilla que han venido á aumentar el contingente de forasteros.

En Espeluy esperaba al tren el batallón de cazadores de Chiclana que, procedente de Linares, regresó á Córdoba, en cuya capital quedó acuartelado. Esta fuerza se había concentrado en la zona minera con motivo de las elecciones verificadas el domingo último.

Ha embarcado en Almería con dirección á Orán el general de los salesianos don Miguel Rúa. En Almería recibió una cariñosa acogida.

El arrendatario de los impuestos mineros en esta provincia ha nombrado administrador apoderado del mismo á don Sebastián Serrano, y agente auxiliar para la recaudación de dichos impuestos á don Remigio García Blás.

Para el día 28 están citados en la administración de Hacienda los siguiente gremios:

Tarifa 1.ª—Clase tercera, números 8, 9, 11, 13 y 14. Vendedores de quincalla fina por menor, á las tres. Idem de alfombras, á las doce. Idem por mayor, cambrería fina y basta, á las doce y cuarto. Idem por menor de joyas y piedras preciosas, á las doce y media. Idem por mayor de cambrería y paquería, á las doce y tres cuartos.

Tarifa 2.ª—Números 47, 48, 49, 50, 51, 55 y 57. Comerciantes que reciben y remiten, á la una de la tarde. Comisionistas para operaciones de tránsito, á la una y cuarto. Idem para el acopio de granos, caldos y frutos, á la una y tres cuartos. Corredores de comercio, á la una y tres cuartos. Idem de fincas, á las dos. Consignatarios de buques á las dos.

Tarifa 3.ª—Números 273, 274, 275, 276, 281, 288, 289, 301, 325 y 337. Talleres de construcción de carruajes de lujo, á las dos y cuarto de la tarde. Idem sin guarnecido, á las dos y cuarto. Idem de recomposición de cajas de coche, á las dos y cuarto. Constructores de pianos, á las dos y media. Fábricas de azogar y platear lunas de espejos, á las dos y media. Idem de conservas de frutas y hortalizas, á las dos y media. Idem de aderezar aceitunas, á las dos y tres cuartos. Idem almidón de trigo y fécula, á las tres. Idem de petacaos, á las tres. Idem de sellos y membretes de cauchout, á las tres.

Tarifa 4.ª—Clase cuarta, números 14, 15, 16, 17, 20 y 23. Engastadores de piedras finas, á las tres y cuarto de la tarde. Fotógrafos á las tres y media. Impresores á mano, á las tres y tres cuartos. Marmolistas, á las cuatro. Cordoneros, á las cuatro y cuarto. Guarnicioneros á las cuatro y media.

A disposición del alcalde del Garrobo se halla depositada una vaca y un becerro procedente de pérdida.

En la noche del 16 robaron un hato situado en el término de Ecija, sorprendiendo los ladrones á una mujer, á la que amenazaron de muerte si gritaba, llevándose harina y varios panes. Los bandidos golpearon á la desgraciada mujer, que se llama Manuela Jimenez Fernandez, causándole una herida en la cabeza y varias contusiones en distintas partes del cuerpo. La guardia civil ha detenido como autores de este hecho al vecino de Fuentes de Andalucía Antonio Guerrero Caballero y á su mujer Josefa Lopez Criado.

Para regalos á los niños nada más apropiado que los preciosos juguets que ha recibido M. Perez, Sierpes, 83. Se compran pianos usados.

Por término de 15 días se encuentra de manifiesto en la secretaría del ayuntamiento de Morón el apéndice al amillaramiento para el próximo año económico.

En la de Fuentes de Andalucía, por igual plazo, se halla expuesta la matrícula de subsidio industrial y de comercio.

En la de Gilena, por ocho días, el padrón de cédulas personales.

Hoy ha sido la apertura del nuevo establecimiento Bazar-Lozano, que en la calle de las Sierpes, número 49, ha establecido nuestro amigo don Andrés Lozano.

Hace varios días recibió el vecino de Nacimiento, don José Beltrán Martínez, un anónimo exigiéndole depositara la cantidad de 2.500 pesetas en un sitio determinado, bajo amenaza de muerte si no lo hacía. Enseguida el señor Beltrán dió parte á la guardia civil del puesto de Doña María, la que desde entonces no ha cesado de hacer averiguaciones, las que han dado por resultado detener al autor del anónimo, que lo es el vecino de Nacimiento, Germán Osoña Morales, el cual confesó su delito. Dicho individuo se encuentra actualmente procesado en el juzgado de Almería por el delito de expenciación de moneda falsa.

En la plaza de Córdoba se han encajonado tres corridas de toros de la acreditada ganadería del marqués de los Castellones, una para Figueras y dos para Barcelona.

La guardia civil del puesto de Triana ha detenido á Francisco Ramirez Diaz, el cual, con un revólver que le fué ocupado, amenazó á un guardia de consumos.

Recomendamos á los señores médicos que tengan que comprar instrumentos de cirugía, mobiliario aseptico para operaciones, especialmente todo lo comprendido en los hospitales, armada, ónicas y casas de socorro, gomas labradas en varias clases y formas y todo lo comprendido en el ramo de ortopedia é higiene, no dejen de visitar el acreditado bazar La Cruz Roja, médico quirúrgico ortopédico é higiénico, por ser esta importante casa la primera y única recomendada por la ciencia médica, la mejor en su clase, superior calidad en los artículos, más surtida, más bien perfeccionada y reunir todos los adelantos conocidos.

Especialidad en brageros sistema moderno y perfeccionados por esta casa, únicos que dan resultado. Fajas hipogástricas, abdominales para señora, confección esmerada y sin causar molestia alguna. Aparatos ortopédicos para corregir deformidades del cuerpo humano.

Consúltese con los señores Corderch Hermanos, dueños del referido bazar, S. Cerrajería, 6, Sevilla.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió á 17.789'17 pesetas, correspondiendo á derechos reales 299, á cédulas personales 326 25, al impuesto sobre pagos del Estado 902 93, á Aduanas 14.155 30 y al impuesto provisional del tráfico 2.103'69.

El Opal Pasta absorbe las manchas como el papel secanta la tinta.

Dice el Diario de Cádiz: «El gobernador civil señor Cano y Caeto, envió ayer por telégrafo al gobierno su dimisión, que no ha sido aceptada, telegrafándole anoche el ministro de la Gobernación señor Dato, en los siguientes términos: «El gobierno está muy satisfecho de la gestión de V. S. y le ruega retire una dimisión que no está dispuesto á aceptar.»

«Celebramos que continúe el señor Cano y Caeto en Cádiz, donde ya, en el corto tiempo que aquí lleva, ha tenido ocasión de demostrar su actividad y buen deseo.»

Los vinos de Domecq como tónicos restauran los estómagos débiles.

Son muchas las visitas que recibimos estos días de innumerables clientes del Liceo del Polo de Orive para manifestarnos que desde hace 15, 20 y 28 años que gastan á diario tan superior dentífrico no han padecido ninguna dolencia en la dentadura y que la salud de sus dientes y muelas es más perfecta que antes de conocer el acreditado dentífrico español, lo que demuestra evidentemente su poder antiséptico y microbicida y por lo tanto preservador de toda enfermedad de la boca. Quedan complacidas las personas que tales manifestaciones nos han hecho.

La cerveza Pilsen está recomendada por eminencias médicas como el mejor tónico-aperitivo. Depósito general. Alfalfa, 15.

Leemos en el Boletín de la Cámara Agrícola: «La situación del mercado vinícola de Jerez continúa siendo la misma que en la anterior quincena. Los grandes exportadores realizan negocios importantes, tanto en Sanlúcar como en Sevilla, buscándose con preferencia los vinos viejos. Tales son las impresiones que se refieren á Jerez. En cuanto á los mercados de la provincia, según nos participa nuestro apreciable corresponsal de Chipiona, siguen con la animación de semanas anteriores.

El mercado de este último pueblo registra las siguientes transacciones: 10 botas de vino de color vendidas para Jerez por la señora viuda de Rodriguez, al precio de 70 pesos. 80 botas de vino dulce, de don Francisco Cabo, á 72 pesos. Varias partidas de vino blanco, ya beneficiado, á 40 pesos los 516 litros.»

En la calle Mercaderes, 13 y 15, puertas de entrada á la casa Nueva España, se encuentran expuestos infinidad de artículos de la más alta novedad, resultando una verdadera exposición, digna de ser visitada por cuantos deseen adquirir algo en confecciones y tejidos para señoras y caballeros.

El juez de Útrera ha procedido de oficio contra dos periódicos de esta localidad por estimar delito de calumnia la noticia dada por ambos, diciendo que aquel funcionario había detenido y procesado al alcalde de la mencionada población por coacción electoral. Sentimos el percance de los colegas.

Los señores Rinaldi y C.ª, depósito de tiras bordadas y encajes, Alcaicería, 7 (paseaje), participan al público han recibido un extenso surtido de abanicos japoneses y del país á precios de fábrica.

Hoy han comenzado á usar las tropas de esta guarnición el traje de guerrera.

Con motivo de los abusos que ahora cometen en la plaza de San Francisco los alquiladores de carruajes, se ha establecido en dicho sitio un servicio permanente de un cabo y varios agentes de la guardia municipal, á los que pueden acudir en queja los señores que se crean molestados por los cocheros.

Están llamando la atención las camisas céfiro última novedad que acaban de recibir Herrera y Camacho, Gallegos, 24.

Se encuentra gravemente enferma la señora viuda de Casas.

Para comprar panderetas, castañuelas, guitarras, azulejos y cuadros pintados, papeles con fototipias y otros recuerdos de Sevilla, visítense el Bazar de la Campana, primera casa especial en este ramo.

Se ha licenciado de Derecho en esta Universidad don Rafael Suria y Colón.

La efígie del Cristo de Guía ha sido restaurada gratuitamente por el señor Cánovas.

Los concurrentes al refidero de gallos se quejan de lo tarde que terminan las quimeras, lo cual les priva de asistir á las corridas de toros.

Noticias militares: Ha sido destinado á la comisión liquidadora de Ultramar el capitán de infantería don Trinidad Martínez Román.

—A la zona de reclutamiento de Osuna ha sido destinado el segundo teniente don Ildefonso Hernandez.

—Por el Consejo Supremo de Guerra y Marina se ha concedido la pensión anual de 1.125 pesetas á doña Josefa Morón Herrera, viuda del capitán de infantería don José Romero Perez.

Probado está: toda clase de tos, por fuerte que sea, desaparece tomando jarabe de San Blas del L.ª Lemus, F.ª del Correo, Sierpes 31.

Movimiento de viajeros: Del Puerto han llegado á esta capital los recién caudales señoras Milagros Nuñera y don José Valderrama.

—También ha llegado don Antonio Mateo. —Procedente de Badajoz ha llegado á esta capital el inteligente aficionado taurino y rico propietario de aquella capital don Brautio Pizarro.

—Se encuentran en esta capital los autores de El querer de la Pepa, maestro Brull y Casero.

—Se encuentra en esta capital el diputado provincial de Huelva don Manuel Martín Vazquez.

—El cosechero de vinos de Calañas don Bernardo Blanco y Raíz se encuentra en Sevilla.

—Procedente de Melilla ha llegado á esta capital el teniente coronel del regimiento infantería de Africa núm. 1, don Antonio Fernandez.

—Esta tarde ha marchado á Útrera el marqués de San Marcial.

—Han llegado á Sevilla, procedentes de Madrid, los abogados valencianos don Francisco Gaspar Lazcano y don Fermín Mir Almirante.

En la calle Puente y Pellón, número 17, hay un gran surtido de calzados para niños á precios muy económicos. Sucesores de Herrera.

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica: El San Ignacio salió el domingo 15 de Vigo para Coruña. El Buenos Aires, salió el domingo 16 de Coruña para Santander. El Isla de Luzón, llegó el domingo 16 á Barcelona. El Méjico, llegó el sábado 15 á Puerto Rico. El Larache, llegó el sábado 15 á Barcelona. El Alfonso XIII, salió el sábado 15 de Veracruz para la Habana. El San Agustín, llegó el viernes 14 á Nueva York. El Isla de Panay, llegó el viernes 14 á la Habana.

Con garantía se ofrece para trabajar en Barcelona cualquier artículo. Para entrar en tratos escribir bajo iniciales B. R., Rambla del Centro, 37. Anuncios.

Bazar-Lozano

30.000 Azulejos de Valencia y Castellón, de primera, con dibujos finos. Se vende toda la partida en junto, á 125 pesetas el millar. Puente y Pellón, 6

HIJA DE MARTA VILLAR

Modista Fernandez y Gonzalez, 31

Antes de comprar muebles visitad la casa

Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

La mejor novedad y la más útil de la feria, puede adquirirse por muy poco dinero en el Salón Böttini, Sierpes, 63, donde se ha recibido un bonito surtido en fonógrafos para las familias y para explotarlos de todo, los modelos.

Por á modesta cantidad de 80 pesetas se puede adquirir un fonógrafo que constituye el recreo más útil para una familia.

Has sacratos de todos los precios: cilindros para impresiones á 2 pesetas y cilindros impresores desde 6 pesetas. El que desee aprovecharse de esta ocasión que durará muy pocos días, debe dirigirse al señor Gordon Gil de Gil, representante de la casa Hijos de Blas Cuesta de Valencia, instalado en esta capital en el Salón Böttini, Sierpes, 63.

Los señores que adquieran aparatos ó cilindros en esta casa, se los raspaan gratis los cilindros que tengan estropeados.

Los Salicilatos de Bismuto Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Académias de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN Á LOS ANCIANOS, Á LOS TÍSICOS, Á LOS DISENTÉRICOS, cuya vida es un remedio verdaderamente heroico que corta en diarrea mortal casi siempre.

Á LAS EMBRAZADAS, cuyos vómitos se alivian con un remedio verdaderamente heroico que corta en forma desesperante.

Á LOS NIÑOS en la dentición y destete; á los que padecen CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y á todos los que padecen VÓMITOS Y DIARREAS, CÓLERA, TIBUS Y AFECCIÓNES DE LA PIEL.

Pidanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ

Desconfiad de las falsificaciones é imitaciones, porque no darán resultado. Son falsas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del autor.

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Sierpes 49 (Esquina Rívero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella á la Valenciana

Ubiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para calle á 6'25.

Aprendiz

Se necesita uno, cajista, en la imprenta de este periódico.



TERCERA CORRIDA

PRIMER DIA DE FERIA

MARTES 18 DE ABRIL DE 1899 Seis toros de la acreditada ganadería de doña Celsa Fontfede, viuda de Concha y Sierra.

Matadores: Rafael Guerra, Guerrita; Antonio Fuentes, y Emilio Torres, Bombita.

Con un leno rebosado, ocupando los palcos bellísimas señoritas, luciendo las alfombras mantillas blancas y de madroños, que dan á la plaza un pintoresco aspecto; ocupan la presidencia los señores Castejón, Durán y Mensaque.

Á la señal del presidente hacen el despejo los aguaciles, y recogidas por éstos las cuadrillas, hacen el paseo entre los aplausos del público, luciendo Guerra traje lila y oro y capote azul; Fuentes, verde y oro y capote blanco, y Bombita, grana y oro y capote celeste.

Después del saludo, de cambiar la seda por el percal y recogida la llave del toril, se dió suelta al

Primero Garboso, entrepalos en órdeno, número 39.

Guerra le dá tres verónicas paradas, escuchando palmas.

Seis varas á cambio de una calda, compraron el primer tercio, con buenos quites de Guerra.

Juan Molina clavó un buen par. Antonio Guerra deja otro delantero. Molina deja otro par á la media vuelta, después de dos salidas en falso.

Guerrita brinda á la presidencia y dirige al buró, pasándole con inteligencia, colfeno un pinchazo. Más pases y otro pinchazo en hueso. (Pitos y palmas).

Otro pase y una estocada corta. El diestro saca el estoque é intenta desollar, dando una vuelta é toro, quedando el diestro en las tablas, sin poder conseguir su objeto, pero adornándose mucho. (Palmas.)

Segundo De bonita lámina, de pelo sardo y algo brocho, de apodo Cohetero, número 35.

Fuentes le dá tres lances de capa, que se le aplauden.

En siete ocasiones se acercó á los picadores, desquitándose con tres caídas y un caballo para el arrastre. Malagueño cuega un buen par. Valencia después de una salida en falso coloca otro par, terminando Malagueño con otro muy bueno. (Palmas á los muchachos).

Fuentes saluda á la presidencia y pasa á Cohetero, que también está algo incoherente para una estocada trasera entrando bien al volapié. (Palmas).

El toro dobla, acertando el puntillero á la primera. (Palmas).

MED Instan pleto PID mo, paná

Olivicultores ¡¡Gran éxito!!

INSTALACIONES ACEITERAS ECONÓMICAS

PATENTE DE INVENCIÓN POR VEINTE AÑOS

MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION AGRICOLA SEVILLANA DE 1899

Instalación núm. 1—Molinda diaria, 36 fanegas de aceitunas.—1500 pesetas.
2—, 60—, 3.475
3—, 90—, 4.800

á vapor completa para una molinda de 6.000 fanegas al mes.—15.000 ptas. Por estos precios se entregan los molinos, prensas y calderas para los aguados, completos y listos para funcionar.

PIDANSE NOTA DE PRECIOS, PROYECTOS Y PRESUPUESTOS A

ENRIQUE BALBONTIN

FUNDICION DE HIERRO Y TALLERES DE CONSTRUCCION CALLE DE GOLES.—SEVILLA

Pedro Domecq

Casa fundada en 1730

JEREZ DE LA FRONTERA

Vinos selectos de Jerez. Vino espumoso estilo Champagne. Cognac Domecq.

PUNTOS DE VENTA EN SEVILLA

Almacenes de vinos: Calles Tetuán, 82 y Sierpes, 18.—Almacenes de colonias: El Estrecho, Alcazar, 6.—El Cantabrío, Alcazar, 18.—Las Antillas, Gallegos, 26.—El Siglo, Campana, 6.—Nueva Paz, O'Donnell, 7, Las Colonias, Campana, 18, y otros. Único y exclusivo representante en Sevilla, Manuel Benítez Calderón, Plasencia, 10.



EL ALMA DE LA SEÑORA

D.ª Concepción Garvey y Capdepón

MUJER QUE FUE DEL SEÑOR

DON GASPAR DE ATIENZA Y TELLO

MARQUÉS DE PARADAS

TERCER ANIVERSARIO

Las misas que se celebren el día 20 del corriente en las iglesias de Santa María Magdalena, Santo Angel, San Buenaventura, San Miguel, San Lorenzo, San Salvador, Santa Catalina, Santa Cruz, San Andrés, San Ildefonso y Hermita de los Pobres, se aplicarán por el alma de dicha señora.

El mismo día á las diez en punto de su mañana, se cantará una misa en la parroquia de Santa María Magdalena.

Los Excmos. y Rmos. Sres. Nuñco de Sa Santidad en estos reinos y Arzobispo de Sevilla, conceden cien días de indulgencias el primero, y ochenta el segundo, á todos los que rueguen á Dios Nuestro Señor por el alma de la finada.

Tercero

Era conocido en la vacada por Ecijano, de pelo cárdeno, núm. 61.

Bomba le da cuatro recortes capote al brazo. (Palmas.)

Con voluntad aguanta ocho caricias, proporcionando á los picadores dos caídas y matando acémilas.

Bronca en los tendidos de sombra.

Pulguita de Triana deja un buen par.

Yedro cuega otro, terminando el primero con otro bueno. (Palmas.)

Bombita brinda á la Darolée, que ocupa un palco en los centros derecha y comienza la faena con un cambio, continúa pasando de muleta para una buena estocada entrando muy bien de lo que muere la res sin necesidad de puntilla. (Ovación.)

El diestro arranca las banderillas al toro, regalándose á la célebre cantante. Esta obsequia á Bombita con una cigarrera de plata empuñada con adornos de brillantes, figurando una espiga de trigo y botón de zafiro.

Cuarto

A la salida del cuarto continúa la ovación á Bombita.

El corrido en este lugar era de pelo negro mesano, número 8 y carnícoro.

Bombita lo quiebra á cuerpo limpio. (Palmas.)

Guerra le da cinco verónicas y dos de frente por detrás.

Seis varas toma el morucho, cambiando la suerte el presidente á instancias de Guerra, que le saca el pañuelo.

Antonio cuega un par. Molina sale en falso y después cuega otro par, repitiendo ambos.

Guerrita, después de pasarlo muy bien de muleta, ceta á recibir, cobrando media estocada buena.

Tres pases más y el toro dobla. (Ovación.)

Quinto

Continúa la ovación al cordobés, que recorre la plaza recibiendo aplausos y tabacos.

Cárdeno oscuro de apodo Toledano y bien puesto.

Fuentes le lancea de capa sin lucimiento.

Con escasa voluntad aguanta cinco varas á cambio de tres caídas y un jaco muerto.

Guerrita á instancia del público cuega los palos ofreciéndose á Bombita, que acepta; después hace igual con Fuentes que no acepta, clavando las banderillas en el suelo el cordobés.

Fuentes las coje y se las entrega al Guerra, que las admite.

Bombita sale en falso tres veces sin hacer el toro por él. (Palmas.) Después cuega un buen par.

Fuentes cuega un par algo abierto y Guerrita deja otro par al sesgo como el anterior. (Palmas á los espadas.)

Fuentes pasa al bicho, que no obedece á la muleta y gapea, para una corta tendenciosa. Guerra ayuda al diestro sin conseguir lucirse por las condiciones de la res.

Más pases y dando tablas entra al volapie cogiendo una estocada buena, saliendo trompado y cayendo al suelo.

El toro dobla levantándolo el puntillero.

Vuelve á doblar, acertando el cohetero. (Muchas palmas.)

Sexto

El último era de pelo negro mulato, corto de pitones y astillado del derecho.

Bombita intenta pararle los pies, dándole tres verónicas movidas en dos ocasiones.

Este toro fué picado por Cigarrón y Torres, dejando éste clavada la garrocha.

El buró aguanta seis varas por des caídas.

Fuentes coje los palos, ofreciéndose á Guerrita que acepta. (Palmas.)

Fuentes, después de querer preparar al toro para el quiebro, desiste por las condiciones de la res, cogiendo luego un buen par al onarte. (Palmas.)

Guerrita juguetea con la res y cuega otro par muy bueno. (Palmas.)

Bombita pasa al bicho con sobriedad para media estocada corta. Más pases para otra ídem.

El diestro coje la puntilla tirándola á la ballastilla sin acortar. Otro intento con la misma. Por fin, el toro dobla.

Comentarios

Tampoco han satisfecho á los aficionados los cornápetos corridos hoy. Se había dicho por algunos que era una corrida muy bien presentada la que traía la señora viuda de Uchoa Sierra y, á decir verdad, de los seis toros des tenían mal tipo y los onatro restantes eran desiguales.

No tendría la señora doña Celsa Fontfrede otro toro con mejor tipo para solarlo en primer lugar? Aquello no tenía fecha de toro bravo ni debe presentarse para romper plaza en una corrida de toros, y mucho menos en la de hoy.

La pelea del primer cornápeto guardó relación con su última, mostrándose boyanón en los tres tercios.

El segundo, que tenía más cara de toro bravo, fué voluntario y blando con los ginetes, estuvo claro en el segundo tercio y mostró algunas tendencias á la hora de morir.

El tercero, que era muy chico, peleó como los buenos, demostrando sangre y fípedes. Continuó hasta morir noble y sencillito.

Al cuarto, que era también de la misma casta que el anterior, lo torearon y castigaron demasiado con la garrocha; no obstante ello peleó bien, llegando bravísimo á manos de Guerrita.

El quinto salió tardeando y así concluyó el primer tercio; en el segundo estuvo quedado y á la muerte llegó incierto.

El sexto quería poca pelea y le dieron, para acabarlo de arreglar, un puñazo que á poco más lo matan. Esto hizo que en banderillas estuviese quedado y que al último tercio llevase pocas facilidades.

En resumen: dos toros endebles, 1.º y 6.º, dos buenos, 3.º y 4.º, y dos regulares, 2.º y 5.º. Todos veían en buen estado de carnes pero sus cabezas y hechuras eran muy desiguales.

Los picadores se han hartado de meter los palos. Zurito y Torres por poco nos dejan sin dos bichos.

De los banderilleros Malagueño y Pulguita.

El primero trae un estilo especial, con el que saliendo de la rutina parece pronto y con lucimiento.

Guerrita. Ya tenía muchos desos la afición sevillana de ver y aplaudir al único diestro que en la actualidad logra con sus faenas entusiasmar á los públicos. El mata-dor cordobés trae este año todavía menos pelo que el anterior, pero torea más ceres, muéstrase más bullidor y se deshace por complacer al público intentando todas las suertes.

Rafael ha toreado esta tarde con los mismos ánimos que el aficionado que empieza, ansioso de palmas y pases.

Ha capeado á sus dos toros, ejecutando bien algunas verónicas y un lanceo de frente por detrás; banderillado á dos cornápetos; mató las reses con el correspondiente, recibiendo á la última, y no ha parado de bragar en toda la tarde.

Analicemos, por parte su trabajo.

Trató con mucha quietud y muy de cerca á su primer toro, que estaba mansu-

rón, y desde corto, aunque sin llegar dió dos pinchazos y una corta buena.

Después sacó el estoque, trató para descabellar, y apoyando la espada en el sitio debido, fué en esa actitud dando la vuelta al mismo tiempo que el cornápeto, separando el acero sin intentar el descabello cuando el bicho doblaba. El público premió con palmas la vista del espada, que supo sacar partido de un detalle para lograr aplausos al remate de aquellas faenas, que hubieran pasado en silencio.

Al cuarto, que llegó á la muerte en las mejores condiciones, lo aprovechó de lo lindo. Pocos pases dados de cerca y con confianza y media estocada buena, consumando la suerte de recibir. El estoque quedó clavado sobre la yema y comprendíendol así Guerrita dió unos telonzos que produjeron hipo al bicho y le derribaron á tierra, proporcionando á Rafael este primoroso trabajo una ruidosa ovación.

Al quinto toro puso Guerrita un par bueno, esgando muy bien; y al sexto le clavó, cambiando los terrenos, cuadrando en la cabeza y metiendo con arte los brazos, un magnífico par.

En quites bien. Sus lances de capa fueron parados, mientras recibió, cargó la suerte y dió salida; pero de uno á otro mejoró de tercio moviéndose mucho.

La lidia ha resultado ordenada. Fuentes muleteó con sosiego á su primero, dándole en su viaje recto una hasta la mano, tendida y con alguna dirección.

Al quinto, que halló incierto, le dió un sinnúmero de pases, media atravesada, entrando regularmente, y una entera, ida, saliendo trompado y cayendo á algunos pases de la cara.

En quites bien. Con las banderillas clavó al quinto un par desigual al cuarto; y al sexto, después de tantearlo mucho para el quiebro, le clavó un par de frente bueno.

Con la capa dió solo una verónica de recibio.

Respecto á no admitir Fuentes las banderillas en el quinto toro, creo se debió la negativa á que el bicho carecía de condiciones para el quiebro, suerte que el público exige á Fuentes. En el sexto tomó voluntariamente los palos por creer sin duda, como así parecía, que el toro estaba en condiciones; pero la pérdida de sangre que le ocasionó el puñazo de Torres se las quitaron tan pronto como lo corrieron los peones.

Bombita no es el lidiador de la última tarde. El espada que hoy hemos visto ha toroado con mayor desenvoltura y valentía que en la tarde de Resurrección, queriendo á juzgar por lo visto, reconquistar el terreno perdido.

A su primero que estaba noble lo toroó con quietud, dándole desde cerca y con mucha guapeza una corta superior saliendo por la cara. Coceó palmas en abundancia.

Al sexto también lo trató agarrándose con los pies y en dos viajes, una en la suerte natural y en otro en las tablas le dió dos medias estocadas buenas metiéndose más en la primera que en la segunda.

En quites, capoteando demasiado. Recordando con el capote plegado á su primero, bien. Banderillando, clavó un par pasable.

El quiebro á cuerpo limpio, ni fué de cuerpo, ni limpio.

Los servicios buenos.

La presidencia prolongó más de lo conveniente la suerte de varas.

La entrada un lleno apretado.

Y para concluir: Rafael Guerra se ha permitido esta tarde llamar la atención del presidente para que cambiara la suerte en el cuarto toro; y esta conducta, que estará muy en armonía con los intereses del espada, es irrespetuosa con la autoridad, que debe no tolerar semejantes advertencias, castigándolas con rigor.

El diestro en la plaza debe solo llenar su cometido absteniéndose de toda clase de demostraciones, y mucho más de aquellas que pueden arrancar una silba á la autoridad presidencial.

Si Guerrita cree que eso puede hacerlo aquí impunemente se equivoca, porque otra tarde que esté en la presidencia un representante de la autoridad más celoso por los prestigios de esta, puede darle un disgusto con sobrada razón.

El Nene.

CAPTURA IMPORTANTE

Calderada de rateros

Lo es la realizada en la madrugada última por el inspector de policía don Rafael Cleman, cumpliendo instrucciones del jefe señor Valenzuela.

Acompañado de su ordenanza y de cuatro agentes, dirigióse á la calle del Arenal, en la que, según confidencias, pernoctaban algunos sujetos de malos antecedentes, refugiándose en las cajas de fundición y calderas que en la vía pública y delante de la fundición de hierro allí establecida, se encuentran depositadas.

Practicando un escrupuloso registro, se descubrió dentro de una caldera á tres individuos á los que se intimó para que saliesen.

Negáronse á obedecer y fué necesario que el guardia Pablo Cofman, despojándose de la guerrera y corraje entrase en la caldera por una abertura circular de 35 centímetros de diámetro, única practicable que posee la caldera, trasformada en casa de dormir.

Detenidos los tres inquilinos y conducidos á la prevención civil, resultaron ser tres famosos rateros llamados José Delgado Escudero (a) Lechuzca; Rafael Gomez Martinez (a) Rafalejo, y José Andrés Chico (a) Chiquelín, el primero de 14 años de edad y los dos últimos de 15.

Los tres, por su afición á lo ageno, han estado muchas veces en la cárcel y actualmente se hallan reclamados por los juzgados de instrucción de esta capital.

Cuando ya se retiraba la fuerza de policía por la calle del Pópulo, el sereno suplente Francisco Fernandez Tobella divisó á dos sujetos que ocultos en la esquina de la calle Antón de la Cerda habían estado observando lo que pasaba y huían precipitadamente al ser descubiertos.

Uno de ellos pudo ser detenido y ha resultado ser también un pájaro de cuenta.

Es digno de elogio el servicio prestado con la detención de tales rateros, que seguramente se preparaban á hacer su agosto en estos días de feria.

PARA MAÑANA CONVERSACIONES POLÍTICAS LAS ELECCIONES por MARTIN

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

Tejeiro deshonorado

Madrid 18, 9 m.

Se ha confirmado que la separación del general Tejeiro fué acordada por unanimidad.

La ponencia del tribunal de honor redactará un acta de la que se sacarán dos copias.

Mañana volverán á renmirse los generales de división, quizás para dar por concluido tan enojoso asunto.

Moret en Zaragoza

Madrid 18, 9-10 m.

El corresponsal de esta Agencia en Zaragoza telegrafía diciendo que el señor Moret ha pronunciado un discurso en el Circolo Liberal de aquella capital, agradeciendo el triunfo obtenido en las elecciones pasadas, á pesar de la oposición hecha por el gobierno contra su candidatura.

Dijo que nuestro estado de derecho fué creado por la revolución de Setiembre y cuanto se oponga á la libertad que tanto nos costó adquirir, debemos combatirlo.

El gobierno sibilista tiende á supeditar la política española al Vaticano y de ello debemos protestar, impidiendo á todo trance que tal ocurra.

En las cuestiones políticas—juza—debe caerse del lado de la libertad.

El exministro sigue considerando la cuestión financiera como la principal de todas.

Y por último, defende que frente á los posibles peligros internacionales, se necesitan gobiernos homogéneos.

El señor Moret fué ovacionado con entusiasmo al terminar su discurso.

La cuestión Samoa

Madrid 18, 9 30 m.

Berlin.—En el Reichstag se discutió la cuestión de Samoa.

El ministro Brodiek expresó que los propósitos del gobierno eran pacificadores, explicando las causas á que obedecían las peticiones protectoras, reconociendo al rey Mataafa como jefe provisional del gobierno.

En honor del rey Oscar

Madrid 18, 9-40 m.

París.—En los salones de El Figaro se ha celebrado una fiesta suntuosa en honor del rey de Suecia.

A este acompañaron á la fiesta los embajadores de Alemania y España. Asistió al acto la distinguida novelista española doña Emilia Pardo Bazán.

La escuadra del Canal

Madrid 19, 9 45 m.

Roma.—El crucero Furione, de la escuadra inglesa del Canal, se detuvo en el puerto de Magdalena.

Después pasó la escuadra con rumbo á Aranci.

Abjuraciones de católicos

Madrid 18, 10 m.

Viena.—Calculábase que ascenderán á 20.000 las abjuraciones hechas del catolicismo para ingresar en el pagernatismo.

Los obispos, de acuerdo con el gobierno, han pedido instrucciones á la Santa Sede.

Conferencia con Rampolla

Madrid 18, 10 30 m.

Roma.—El alcalde de Viena, jefe de los antisemitas, confirió con el cardenal monseñor Rampolla acerca de las abjuraciones del catolicismo hechas en su ciudad.

Se cree que Su Santidad León XIII publicará una encíclica exhortando á los católicos á que persistan en la fé.

Crimen nihilista

Madrid 18, 10 30 m.

San Petersburgo.—A orillas del Neva ha sido encontrado el cadáver del coronel Liskoff, que pertenecía á la policía secreta de la capital rusa.

El cadáver aparece completamente mutilado.

El puñal con que el asesino realizó su crimen, ostenta una mano negra, símbolo de los nihilistas y el lema: «Tierra y libertad».

El hecho ha producido grande alarma y honda impresión en Rusia.

Los periódicos

El "Imparcial"

Madrid 18, 10 35 m.

A crear en el diario de Cassel, las elecciones han sido un paso hacia adelante, algo que significa mejora y saneamiento de los comicios, pero no un paso de gigante.

El gobierno no ha monopolizado los resortes electorales, pero hánese sucedido iguales pucherazos en beneficio de los candidatos ministeriales y de los encasillados de las oposiciones.

Mientras tanto, la gran masa social ha permanecido inerte.

Se nos antoja—signe el periódico—que falta al gobierno base para edificar extensa y sólidamente lo que él cree posible.

Si desea animación y concurrencia en las elecciones municipales, la tendrá designando personas aptas y dignas para ocupar los puestos de la administración de los pueblos.

"El Liberal"

Extrañábase el periódico de Moya que sumando 26.000 votos la candidatura ministerial no se viera á nadie por los colegios.

Y pregunta: ¿Cuándo, cómo y dónde votaron esos 26.000 electores?

Es preciso impedir—defiende—que en las Cortes una reacción mal disfrazada nos arrebatase y nos merme las libertades adquiridas.

"El Globo"

Para el diario liberal jamás salió tan maltrahada la sinceridad electoral como en estos tiempos de Silvela.

Con una mayoría de 250 diputados el gobierno continúa dividido—afirma el periódico.

"El Tiempo"

El gobierno—dice este ministerial—ha tenido la satisfacción de que aprobara su política el país, pretendiendo su más firme adhesión.

Esto lo ha demostrado, según orencia del periódico, durante en las urnas nutrida votación.

El gobierno—promete—prosaguirá su tarea con nuevos alientos.

"La Reforma"

NI la sinceridad ha sido absoluta, ni la masa electoral puede desprenderse de sus costumbres y vicios añejos, deduce este diario al juzgar la pasada lucha electoral.

La falta, á su juicio, resulta disculpable, pues el elemento corruptor del gobierno en los días de elecciones se compone de lo más grande de las oposiciones que pide distritos á granel.

"El País"

¡Cómo nos regeneramos!—exclama el periódico de Catena.

En España—afirma—faltan electores y ciudadanos; nadie cree en la virtud de las urnas electorales.

Para regenerarnos, se necesita otra generación de españoles.

Los de hoy son impotentes para realizar el milagro.

Para los repatriados

Madrid 18, 10 45 m.

La prensa insiste en que se debe pagar cuanto antes á los repatriados, aunque para ello haya necesidad de suprimir los trámites que se exigen para conseguirlo.

En todos los Consejos se promete hacerlo y luego no se cumple.

Alarma en Bilbao

Madrid 18, 11 40 m.

El Globo dice haber oído esta madrugada rumores graves relacionados con el movimiento carlista.

Hoy se aclarará la cuestión, y acaso resulte la alarma falsa.

Incógnita despejada

Bilbao 18, 11-40 m.

Un suceso ocurrido en el pueblo de Jureta ha llevado la alarma al vecindario.

Se creyó que algunas partidas carlistas se habían levantado, y los vecinos se dirigieron á Durango, avisando á las fuerzas.

Recibido el aviso, se ordenó la salida de dos compañías del batallón de cazadores de Estella.

La benemérita oyó unos treinta disparos hacia el Norte, y esto hizo creer que los supuestos carlistas se habían internado en el bosque.

Lo ocurrido fué que unos malhechores penetraron en un caserío, y los moradores de este se defendieron con escopetas, trabándose una verdadera lucha.

Los criminales dispararon revólvers.—Elchataoerry.

(TELEGRAMAS URGENTES)

En Palacio

Madrid 18, 1-45 t.

Han cumplimentado á su majestad la reina regente los generales Borbón, duque de Nájera y Dominguez.

El problema harinero

Censuras escritas.—Los voluntarios contra la lucha.—Camino de la paz

Nueva York.—El World dice que solo un dos por ciento de los voluntarios ha admitido el reenganche.
A más censura los brutales procedimientos de los yankees en el archipiélago.

El coronel de voluntarios mister Minnesota que sirve en Filipinas comunica existe grande excitación entre sus subordinados.

Estos—dice—se niegan a luchar con los hombres valerosos y desinteresados que defienden la independencia de su patria, resistiéndose a soportar los sufrimientos de la campaña y los rigores del clima.

De Manila dicen que los indígenas cultos solo transigirán con la independencia, otorgando a los americanos privilegios comerciales.

Los insurrectos han instalado su gobierno en Tarland, 47 millas al Norte de Manila. Los americanos han recibido refuerzos.

En algunos Estados de los que componen la federación unida, se ha pedido la inmediata repatriación de los voluntarios.

También lo han solicitado muchos senadores al presidente Mac Kinley.

La prensa americana escribe indignada contra el general Otis, afirmando no sabe negociar la paz ni vencer.

Las notas oficiales del gobierno americano explican el regreso a Manila de las fuerzas del general Lawton.

Los filipinos—dicen—se encuentran muy castigados y pronto habrán de realizarse operaciones definitivas.

El New York Herald da cuenta de que 22 filipinos notables negociaban la paz con los americanos.

Pretenden de estos reconozcan a los filipinos el derecho a constituir un gobierno autónomo y radical.

A más se reconocerá a los jefes y funcionarios insurrectos.

Los filipinos habrán de ser los únicos que desempeñen los cargos del archipiélago.

Arévalo, el que fue ayudante de Aguinaldo, está muy esperanzado de llegar a la paz.

Otros periódicos, no ocultan sus pesimismo y se pronuncian en contra.

Los comerciantes yankees de Filipinas, dicen que los individuos del comité de la paz, solo son unos codiciosos que ansían enriquecerse.

Castelar renunciará

Madrid 18, 5-45 t. Asegúrase que don Emilio Castelar renunciará al acta por Murcia en el caso de que aparezca triunfante, desautorizando así los chanchullos.

Para mañana

Madrid 18, 5-10 t. S. M. la reina firmará mañana el cese del brigadier de infantería de marina señor Pastor del cargo de inspector general del cuerpo en el departamento del Ferrol. Le sustituirá el coronel señor Calvo.

Entierro de Correa

Madrid 18, 5-30 t. Esta tarde ha sido conducido a la última morada el cadáver del general Correa, hermano del exministro de igual apellido. Las tropas estaban tendidas en el trayecto.

Abrió la marcha del cortejo fúnebre el clero, siguiendo el cadáver, colocado en un armón cubierto de coronas, en su mayoría de flores naturales.

Llevaban las cintas los generales Aguirre, Molins, Luque, Coello, Espinosa y Vega Inclán.

Presidían los generales Martínez Campos, marqués de Peña Plata, Echagüe, León y el capitán general Jimenez Castellanos.

La concurrencia de generales ha sido extraordinaria, viéndose entre ellos a los señores Marín, Azcárraga, Borbón, duque de Nájera, Villar, Rodríguez Rivera, los ministros de la Guerra y de Marina y otros muchos generales de diferentes cuerpos.

También han concurrido comisiones de los cuerpos de la guarnición.

Notas extranjeras

Obstáculo derogado. Madrid 18, 5-30 t. El gobierno turco ha derogado las órdenes rigurosas que sobre aduanas tenía vigentes, como un obstáculo para el comercio con el extranjero.

El asunto Dreyfus. El Figaro continúa publicando las declaraciones de Mr. Ploquart, sin más datos que los conocidos.

Loubet agricultor. El ministro de Agricultura de la vecina república ha pronunciado un discurso recordando que el presidente Mr. Loubet se educó en la Granja agrícola.

Huelgas de mineros. Bruselas.—Muchas regiones mineras están ocupadas militarmente.

Las huelgas tienden a generalizarse en las minas, pero sin recurrir a extremos. Los huelguistas guardan el mayor orden. Se gestiona para llegar a una avenencia, dudándose se pueda conseguir.

Canellas preso

Barcelona 18, 2-30 t. Acompañado de un capitán de la guardia civil ha llegado a esta capital el diputado electo por Tarragona señor Canellas.

Esta prisión obedece a estar sujeto a proceso desde hace tres años el señor Canellas, por desacato a la benemérita.

Fúndase en lo inesperado del suceso en haber podido llevar a efecto dicha prisión, atendiendo a la inmunidad parlamentaria que como diputado gozara. (1)

Después de celebrar una conferencia con el capitán general señor Despujols, ha pasado al domicilio del juez militar, el coronel don Ernesto García Navarro, ante el cual ha prestado declaración.

Se cree que será puesto en libertad provisional.—Simó.

Libertad provisional

Madrid 18, 5-30 t. De Barcelona telegrafía el corresponsal de esta Agencia, dando cuenta de la declaración del diputado electo señor Canellas ante el juez militar, ha durado cinco horas y media.

Se le ha puesto en libertad condicional. Esta noche regresará a Tarragona. En esta población se le prepara un gran recibimiento.

Comentarios justificados

Madrid 18, 5-35 t. La prisión de Canellas es el tema de todas las conversaciones. En los círculos políticos no se habla de otra cosa.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, etc.

(1) A propósito de este hecho, hemos hablado con el señor Noedad y este hombre político nos ha dicho que en el período parlamentario del 72 al 73, formando parte de la Cámara personalidades tan salientes como el padre de nuestro interloco, se suscitó discusión acerca de cuando cesaba la inmunidad del diputado, y aquellas figuras notables del Parlamento español convinieron en que la inmunidad comenzaba en el momento de ser elegido, cesando al perder el individuo su investidura parlamentaria.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santos Eleuterio, obispo, y su madre Antia, mártires. Santos de mañana.—San León IX, papa y confesor, y San Expedito, mártir. Liturgia.—El oficio y misa son de San Juan Damasciano, rito doble, color blanco.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la iglesia de Santa Isabel.

Avisos oficiales. Orden de la plaza del 18 de Abril de 1899. Servicio para el 19.

Boletín comercial. Matadero de cerdos. Existencia anterior 200. Entrados en este día, 4.

Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 3 bueyes, 10 vacas, 0 novillos, 7 terneros, 14 erales, 32 añejos, 11 terneras, 105 carneros, 0 machos, 13 ovejas, 0 cabras.

Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 a 1'40; novillos, terneros, erales y añejos de 1'45 a 1'50; terneras de 1'80 a 2'00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'10 a 1'15.

Precios al público: Reses mayores, de 1'50 a 2; ternera, de 2'50 a 4; carnero, macho, oveja y cabra, de 1'00 a 1'50.

Entradas hoy: 350 arrobas nuevo. Precios. Nuevo a 37.

Mercedo de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, and Medida. Lists various grain types and their prices.

Movimiento del puerto

Han entrado en este puerto: Vapor español Guadalquivir, con carga general, procedente de Bonanza; balandra San José, de lastre, de Cadiz; land Cinto, con carga general, procedente de Huelva.

Han salido: Vapor inglés Monshanen, con mineral, para Glasgow; falucho Santísima Trinidad, con ladrillos, para Cadiz; vapor español Anita, con carga general, para Cadiz.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera. A las ocho y media, Aida.

Portland Cementos

PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.—SEVILLA

Odol advertisement with large text 'Odol' and 'lo mejor para la dentadura'.

Wasmuth advertisement featuring a pocket watch image and text 'á 2 ptas.' and 'Los callos, ojos de gallo y demás durezas pronto desaparecen...'.

RESTAURADORAS advertisement with text 'El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS y CLORÓTIAS...'.

JABONES 'La Sevillana' advertisement with a table of soap types and prices.

MORRHUOL CREOSOTADO DE CHAPOTEAUT advertisement with text 'Contiene los principios activos de la creosota de haya...'.

SE ARRIENDAN las casas calle Encarnación 14 y 16 y O'Donnell, 17. Dan razón Bieja, 18.

GRATIS AL CARBÓN advertisement for 'LA ASOCIACION DE ARTISTAS PARISIENSES'.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA advertisement for 'Linea regular de vapores'.

SE ARRIENDA la casa calle Gravina, núm. 45, en 65 pesetas mensuales.

L. Ortega advertisement for 'Preparación para carreras militares'.

PASTILLAS del Dr. ANDREU advertisement with large stylized text 'PASTILLAS'.

Subasta advertisement for 'Cuadros de mérito artístico'.